



Manuel Feregrino (Periodista)

Comentario con Ciro Gómez Leyva

“Los diputados y senadores todos tranquilos, ¿para qué trabajan mañana si ya empieza el periodo ordinario?, supongo que seguirán trabajando porque hay Permanente, el llamado es a las 11 de la mañana para los diputados de este jueves 1 (de febrero) no se estresen. Ocupadísimos los señores diputados y senadores en sus plenarios y ya veíamos todo lo que iban a tener los diputados, reciben a Claudia Sheinbaum, a la secretaria de Gobernación, al Director del Seguro Social, a Arturo Zaldívar en una ponencia allá por la tarde, pero todos son eventos privados, entonces no sé para qué los llaman”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2198?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2198&authkey=!AOY9eTdUEASwDWA&ithint=video&e=DqfRoX>